

RECOMENDACIONES PARA PASAR LA VERIFICACIÓN VEHICULAR

La verificación es un trámite obligatorio para todos los vehículos con motor de combustión interna. Este consiste en medir los gases de escape, corroborando que los parámetros de los gases que expelle el vehículo estén dentro de las normas oficiales para controlar las emisiones contaminantes en el medio ambiente. Comenzando el segundo semestre del año, debemos poner especial atención a la fecha en que debemos realizarla, y tener nuestro automóvil en el mejor estado posible.

Para mayor probabilidad de acreditar la verificación te recomendamos:

1.- **Realizar la afinación de tu vehículo** un mes antes de la cita para la verificación. El cambio de aceite es esencial, siempre respetando las especificaciones del fabricante, en cuestión de viscosidad y certificaciones; ya que un aceite más grueso aumentará el consumo de combustible. El aceite nuevo debe de limpiar y de igual manera tardará unos días en hacer su sellado perfecto, es por ello que se debe de realizar con anticipación. El cambio de filtros también es importante, recordando usar siempre la especificación del fabricante; no utilizar filtros de aire de alto flujo, ya que causarán un rechazo inmediato en la inspección visual. Bujías y refrigerante también son factor para un correcto funcionamiento del motor.

2.- De igual manera para asegurar una acreditación visual; **es importante que el vehículo no cuente con fugas** de ningún tipo: aceite de motor, aceite de transmisión, líquido refrigerante, líquido de dirección hidráulica, líquido de frenos, etc. Además, que los neumáticos deben de estar en correcto estado, no deben de estar lisos, ni con deformidades como chipotes o rajaduras. Recuerda que el uso de rines y neumáticos más grandes generan mayor esfuerzo del motor y con ello mayor consumo de combustible.

3.- **El sistema de escape también juega un papel importante** para acreditar la verificación, el catalizador tiene que estar en correcto estado. Toda la tubería de escape debe de ser original, sin presentar algún tipo de modificación o ruptura que signifique fugas.

4.- Antes de acudir a tu cita, **es recomendable someter el vehículo a un manejo del tipo deportivo** y someterlo a una carga considerable, para que se pueda hacer limpieza del exceso de carbonización interna; así mismo, nos ayudará a promover una combustión eficiente y quemar correctamente todos los gases del sistema EGR; evitando de esta manera un rechazo por NOX elevados.

5.- Otro factor muy importante, **es utilizar el combustible que marca el fabricante del automóvil**. Los vehículos están diseñados para el uso de combustible con ciertos octanos, es importante respetarlo para así hacer más eficiente el funcionamiento del motor. Por ningún motivo se deben de colocar combustibles alternativos, ya que estos además de generar un daño prematuro en el motor, aumentará los consumos y con ello se tendrán problemas para acreditar la verificación.



Es importante saber que **los niveles de contaminación que genere el motor, están ligados directamente con el uso que se le haya dado al mismo**. No se recomienda utilizar un vehículo sedán como un vehículo de carga o un vehículo de carga de una tonelada para la carga de tres o más toneladas. Estos usos inadecuados provocan mayor desgaste en el vehículo, generando así que no acredite la verificación.



En el marco del Pacto Global Red México 2024 | Encuentro Empresarial por la Sostenibilidad, el más importante del año organizado por Pacto Global de la ONU en México, se llevó a cabo la ceremonia de los Premios LOGRA 2024 para destacar a las acciones de sostenibilidad empresarial y reconocer el liderazgo y el impacto positivo de las empresas.

Ahora, a mitad del camino para 2030, es más relevante que nunca acelerar las transformaciones necesarias para construir una sociedad inclusiva y ambientalmente sostenible. Es por ello que este 27 de junio, Pacto Global México celebró la segunda entrega de los Premios LOGRA divididos en 4 categorías: Personas, Prosperidad, Paz y Planeta. Con gran orgullo, el Instituto Tecnológico Roshfrans, ganó el premio en la categoría de Prosperidad, por su labor en la capacitación y dignificación de los especialistas del sector automotor.

INSTITUTO TECNOLÓGICO ROSHFRANS GANA PREMIO DE PROSPERIDAD DE LA ONU

BMW GROUP AUTOMÓVILES RECIBE EL CERTIFICADO DIGITAL KEY™ DEL CAR CONNECTIVITY CONSORTIUM (CCC)

• El certificado Digital Key™ del CCC busca reforzar la confianza en la seguridad y fiabilidad.

BMW Group es el primer fabricante de automóviles en recibir el certificado Digital Key™ del Car Connectivity Consortium para el acceso digital a vehículos. La certificación se basa en los más altos requisitos del CCC para el acceso seguro e interoperable de vehículo a dispositivo y confirma que la Llave Digital de BMW cumple con estos requisitos. El Car Connectivity Consortium es una organización de estandarización interindustrial.



BUJÍAS CON RESIDUOS DE IMPUREZAS

Síntomas: el motor falla en todo momento. **Aspecto de la bujía:** aislador y electrodos recubiertos por incrustaciones, normalmente de color blanco. **Causas:** pérdidas de aceite a través de los sellos de las válvulas, anillos del pistón o mala calidad de la gasolina. **Solución:** reparar posibles fugas de aceite o cambiar de marca de combustible.



REFRIGERANTE ROSHFRANS CLIMATIZADO

El Refrigerante Climatizado permite que el sistema de enfriamiento de los automóviles que operan en condiciones de servicio ligero trabaje de manera eficiente.

Gracias a su avanzada formulación, que no permite la formación de depósitos, protege metales, mangueras, empaques y radiador contra la corrosión, el desgaste y la herrumbre.

Mantiene a su motor operando dentro de su rango óptimo de temperatura.



[MÁS INFORMACIÓN, AQUÍ](#)



CUMMINS IMPULSA SOLUCIONES INTEGRADAS HACIA LA DESCARBONIZACIÓN

Como parte de su estrategia Destination Zero, enfocada en alcanzar la neutralidad de carbono, Cummins continúa integrando la más amplia gama de tecnologías a su catálogo de soluciones consolidando la innovación y compromiso en beneficio de sus clientes. Con una experiencia conjunta de más de dos siglos, las soluciones de potencia de la marca reúnen lo más avanzado en la industria de vehículos comerciales consolidando al tren motriz integrado de Cummins como la opción más completa, limpia y eficiente del mercado actual.